



Queridas Hermanas:

Hoy, 7 de junio de 2023, en la comunidad de Albano Laziale (RM), en el corazón de la noche ha llegado el Esposo por nuestra hermana

**Sor Ma. Bianca – María Porco
nacida el 14 de diciembre de 1925 en Belsito (Cosenza).**

Pocos días después de su nacimiento, el 18 de diciembre, los padres Francesco y Rosina Coppolo empeñaron en ofrecer a su pequeña hija el Santo Bautismo para que de inmediato formara parte de la familia de los hijos de Dios. Efectivamente María nació, como una gracia especial, *«a petición de mi mamá a San José»*.

Su infancia está llena de participación en servicios religiosos y de preguntas sobre lo que se estaba celebrando: *«El Sacerdote elevó la Hostia consagrada, mi madre inclinó la cabeza en adoración. Yo, Curiosa, le pregunté en dialecto: "¿Qué es esa cosa blanca?". La madre, toda recogida, me respondió: "Es Jesús que ha bajado del Cielo". Me quedé un momento pensando. Entonces le dije: "Mamá, cuando sea grande seré sacerdote". El primer síntoma de mi vocación. No sacerdote, pero madre de sacerdotes sí. En el mismo año recibí el sacramento de la Confirmación con gran alegría y solemnidad, vestida de blanco. Me acerqué a recibir a Jesús y al recibirlo sentí algo en mí que no se puede expresar. Sentí que Jesús se había apoderado de mí y que un día me consagraría a Él para siempre»*.

Pasó su infancia y adolescencia en familia, participando en todas las actividades de catequesis de la parroquia, casi siempre en la Misa diaria. Inscrita en la Acción Católica, participó activamente en sus iniciativas. La Hna. Ma. Bianca, en estos periodos de la historia de su vocación subraya que, pequeñas cosas tejieron su infancia, mas se sintió guiada por una mano invisible en el camino seguro de su vocación de Pía Discípula.

Desafiando la tragedia de la Segunda Guerra Mundial en curso, entró en la Congregación en Cosenza el 18 de octubre de 1944, cuando aún no había cumplido los 19 años. Después del noviciado, vivido en los años difíciles de la definición institucional de nuestra Congregación, apoyada en una gran fe, hizo la Profesión religiosa el 24 de mayo de 1947 en Alba, Casa Madre, y los Votos perpetuos el 21 de junio de 1952, también en Alba. (CN). Ya había cumplido 76 años de su primera Profesión: un largo tramo de vida, inscrito en la historia del Instituto que contribuyó a escribir con su testimonio y presencia activa.

Su rostro alegre, el primado dado a la oración eucarística, su laboriosidad, su disponibilidad, fueron lenguaje elocuente para todas. De hecho, ella señala: «*Después de la profesión alrededor del mundo: Francia, Canadá, Estados Unidos, Irlanda, Portugal e Italia*» (Albano Laziale 2012). Vive en actitud de alabanza, bendición y acción de gracias a Jesús Maestro por su experiencia de discípula-apóstol. Después de su profesión pasó los primeros 4 años en Francia, dedicada al arte sacro, luego en Canadá durante 7 años, en parte en el servicio sacerdotal, durante un año (1959) en Staten Island (EE.UU.), en la cocina. Regresó a Italia por algunos años (1960-1964), en el taller de sastrería eclesiástica, luego nuevamente a Francia en varias comunidades (1964-1970). En Italia en Bordighera, en Roma SMM y en Alba (de 1970 a 1982). Está entonces en Athlone (Irlanda) (1982-1986).

El cumplimiento de su presencia misionera se da con su colaboración en diversas comunidades de Portugal (1986-2007). Respondiendo a una solicitud suya, la Madre Ma. Tecla Molino, entonces Superiora General, le escribe: «*Yo también comprendo tu deseo; Hay necesidad de ver un poco de juventud. Pues invoquémosla con confianza y también con humildad del Señor. Impongámonos también algunos ofrecimientos, alguna mortificación para que el Señor mire con predilección a nuestra Congregación y **nos envíe a las jóvenes que están llamadas a ser sus discípulas**. Nosotras también sentimos esta necesidad y hacemos lo posible todos los días*» (28.12.1982). De vuelta en Italia, después de un período en Roma SMM en el taller, irá a la comunidad DM en Albano Laziale más adecuada a su estado de salud que se estaba volviendo cada vez más frágil.

Con vistas a su regreso a Italia, después de muchos años de vida misionera, había comunicado a la Hna. Ma. Laura Mancini, entonces superiora provincial: «*Espero que Jesús Maestro me conceda salud para poder dar todavía una pequeña contribución de oración y apostolado en las comunidades italianas. Ahora vivo fuera de Italia desde hace 46 años. Por supuesto, después de 80 años, uno no puede esperar mucho. Sin embargo, estoy feliz y agradezco al Divino Maestro por esta gracia de retorno y por todo lo que he podido aportar al progreso de nuestras casas en los países donde he vivido, orado, gozado e incluso sufrido. Encomiendo el tiempo que me queda de vida a Nuestra Señora para que me prepare para el encuentro definitivo con el Maestro Jesús. Antes de partir de Portugal, voy a Fátima a saludar a Nuestra Señora y presentaré todas sus intenciones*» (29.03.2002). «*Llevo en el corazón las naciones y las personas que he conocido: Canadá, Francia, Estados Unidos, Irlanda, Portugal en particular Fátima donde he sentido tanto la presencia de Nuestra Señora. Ahora tengo un solo objetivo: prepararme para el encuentro con Jesús Maestro, para que me encuentre con la lámpara encendida*» (a Madre Ma. Tecla Molino, 16.09.2002).

Estos últimos años de su vida fueron ofrecidos a Jesús Maestro con mucho amor, en espíritu de abandono en Él, en el deseo de adherirse a la voluntad de Dios con toda la mente, la voluntad y el corazón. En este espíritu de ofrecimiento pide para toda la Congregación la unión de los corazones, celo por el apostolado en sus expresiones: eucarístico-sacerdotal-litúrgico. Estas son las intenciones que le confiamos en este tiempo capitular, junto con el buen éxito de la Jornada Mundial de la Juventud que se celebrará en Lisboa (del 1 al 6 de agosto de 2023) con ¡el don de algunas nuevas vocaciones!

S. H. Paolo Mancini